

DEKLARASI LASKAR JIHAD PEMUDA LAWAN NARKOBA PADA PELANTIKAN PD. PEMUDA MUHAMMADIYAH KARANGANYAR

Minggu, 18-09-2016



Prosesi pelantikan PDPM Karanganyar oleh Sekretaris Umum PWPM Jawa Tengah di Pendopo Rumah Dinan Bupati Karanganyar (18/09/16)

Karanganyar, Ahad (18/09/2016). Struktur kepemimpinan Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar periode tahun 2016-2020 resmi ditetapkan dan dilantik pada hari ahad tanggal 18 September 2016 bertempat di Pendopo Rumah Dinan Bupati Karanganyar oleh Pimpinan Wilayah Pemuda Muhammadiyah Jawa Tengah yang pada kesempatan tersebut dilakukan oleh Sekretaris Umum PWPM Jawa Tengah Marijo, S.Pd.I.

Pelantikan sebagai tindak lanjut dan legalisasi atas hasil Musyawarah Daerah Pemuda Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar beberapa waktu yang lalu telah memilih Ketua Umum Heri Suyadi, S.Kom., beserta delapan orang Tim Formatur yang mendapat mandat untuk menyusun personalia kepengurusan PDPM Kabupaten Karanganyar periode tahun 2016-2020. Pelantikan pengurus ini sebagai tahapan ketiga atas sukses Musyda yaitu sukses kepemimpinan, ungkap Sekretaris Umum PDPM Kabupaten Karanganyar Teguh Anshori.

Kegiatan pelantikan sekaligus Rapat Kerja kali ini mengambil tema “Peneguhan Identitas dan Peran Pemuda untuk

Karanganyar Berkemajuan” yang dihelat sehari penuh ini sekaligus diadakan Deklarasi Laskar Jihad Pemuda Lawan Narkoba, yang ditandai dengan penyampaian Resolusi Jihad oleh Pemuda Muhammadiyah Karanganyar dan penandatanganan prasasti oleh Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyamono, MM., beserta perwakilan hadirin.

Deklarasi Laskar Jihad Pemuda Lawan Narkoba ini sebagai bentuk kepedulian dan keprihatinan Pemuda Muhammadiyah atas kondisi “Darurat Narkoba” yang ada di Indonesia yang tentunya akan berdampak dan sangat mungkin akan merambah dan berkembang di wilayah Kabupaten Karanganyar apabila tidak ada kepedulian dari komponen masyarakat khususnya masyarakat pemuda. Langkah dan gerakan riil yang akan dilakukan oleh PDPM Karanganyar dalam memerangi bahaya narkoba di Karanganyar adalah dengan mengandeng dan bekerjasama dengan pihak terkait seperti P4GN (Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Nrkoba), POLRI dan BNN. Yang akan segera disasar adalah siswa/siswi disekolah-sekolah Perguruan Muhammadiyah, ungkap Teguh Anshori.

Hadir dalam rangkaian acara pelantikan di Pendopo Rumah Dinas Bupati Karanganyar antara lain Bupati Karanganyar beserta Forkompimda, Ketua PDM Karanganyar beserta pimpinan pleno dan Majelis/Lembaga, Ortom, Kepala AUM dan juga tamu undangan lain seperti GP Ansor beserta BANSER Kabupaten Karanganyar juga ketua dan pimpinan Partai Politik di Kabupaten Karanganyar. Dari luar Karanganyar hadir perwakilan PWPM Jawa Tengah dan beberapa pengurus PDPPM Solo Raya.

Berkenan memberikan sambutan dan motivasi kepada pengurus PDPM Karanganyar Terlantik oleh Bupati Karanganyar, Ketua PDM Kabupaten Karanganyar serta sambutan akhirussanah dari Ketua Umum PDPM Karanganyar yang lama H. Rusdiyanto, SE., M.Pd.I., acara pelantikan diakhiri dengan pembacaan do’a oleh Ustadz Yusron dari MTT PDM Karanganyar.

MPI PDM Kra – Joe.